

## 2016年 秋の留学フェア イベントレポート

こんにちは、学生留学アドバイザーです！

10月7日（金）、8日（土）の2日間、早稲田キャンパス国際会議場にて留学センター主催の「2016秋の留学フェア」が開催されました。

この時期は2017年度海外留学秋募集へ応募される学生のWEB出願直前ということで、学生の最終的な決断の後押しができるように、私たち学生留学アドバイザーは、留学経験者と直接お話ができる相談ブースと、パネルディスカッションを企画・運営しました。



相談ブースではお越しいただいた学生に対して、様々な地域、大学、プログラムの留学経験者が自らの視点で留学大学先での授業や生活環境についての質問に答えることで、留学志望先の具体的なイメージを掴んでいただいたと同時に留学中の生活等に対する疑問を解消していただくことができたのではないかと思います。



パネルディスカッション『早稲田の先輩に学ぶ！留学先での過ごし方のイロハ』では、留学経験者である 3 名の学生に、留学大学先で受講していた授業、行っていた課外活動や、留学先での食事等の生活スタイルについてお話いただきました。

来場者に対して行ったアンケートでは、「今回のパネルディスカッションを聞いて、留学先でのイメージがわきましたか？」という問いに対して「かなりわいた」「少しわいた」という回答が全体の約 90%を占めました。「現地での学生生活について詳しく聞くことができた」等のご意見をいただき、また参加いただいた学生の中には終了後に留学経験者に質問をしている方もおり、改めて今回のイベントの意義を実感しました。

今回のイベントを通して、海外留学を希望している学生が最終的な決断をする際のお役に立つことができたら幸いです。最後に、当日お足もとが悪い中、足を運んでくださった来場者の方々、海外大学職員の皆様、そして企画段階から当日の運営までご丁寧にサポートしていただいた留学センターの職員の方々に心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー一同